
 

 

日時：平成 22年 7月 6日（火）8：00～10：00 

場所：名寄庁舎 4階大会議室 

 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・6 月は好天に恵まれ、運動会などのイベントはたくさんの賑わいがあったと思う。また、好天により

農作物の生育も順調に推移しており安堵している。 

・東洋経済新報社が毎年発表する「住みよさランキング」において、名寄市が北海道の都市の中で 1 位

に返り咲き、大変うれしく思っている。 

・6 月 28 日から総合窓口案内を設置した。市民が主役であるという観点に立って、市民に喜んでいた

だける市役所になる第 1 歩だと考えている。今後も市民に対し、迅速な対応を心掛けるようお願いする。 

・6 月定例会の答弁の中では、結論を導くには時間の要する案件も数多くあり、出来るところから速や

かに努力していきたい。 

・7 月 3 日、市内で冠水があり、関係部署には迅速な対応を取っていただいたが、再度、災害初動マニ

ュアルを読み直し、的確な行動を起こしていただきたい。 

 

 

３ 市長・副市長の動静 

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡。 

 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１）市政への要望 

要望書の提出があった件について各担当部局から報告がありました。（2 件） 

【№4・№5】（健康福祉部・建設水道部） 

№ 
受付 

番号 
件  名 

受 付 

年月日 
要 望 者 担当部課 

1 №4 
子宮頸がん予防ﾜｸﾁﾝ接種の公費助成求める要

望書 
H22．5.31 

新日本婦人の会・名寄支

部長 

健康福祉部 

保健ｾﾝﾀｰ 

2 №5 曙町内会からの要望 H22．6.21 曙町内会長 
建設水道部 

土木課 

 

 

 

 

 

 



（２）平成 22年度第 2回定例会における検討事項について（総務部・健康福祉部・経済部・教育部） 

第 2 回市議会定例会（6 月）における各議員からの質問の中で、今後検討すべき事項について、各担当

部局から報告がありました。（10 件） 

№ 件名 及び 処理顛末 担当部 

1 ○市民ｻｰﾋﾞｽの充実について 総務部 

2 ○風連庁舎の市長室、副市長室を市民と触れ合えるようなｵｰﾌﾟﾝｽﾍﾟｰｽにできないか 総務部 

3 ○高齢者福祉について 

（介護施設の整備予定とその効果、増床等の展望、待機者の実数と解消策） 

健康福祉部 

4 ○鹿の駆除対策について 経済部 

5 ○望湖台ｾﾝﾀｰﾊｳｽの存続（方向性）について 経済部 

6 ○名寄駅横の再開発について 経済部 

7 ○文化ﾎｰﾙの座席について（財源との関連でどう考えるか） 教育部 

8 ○地域交流ｾﾝﾀｰの国道側ﾊﾞｽ待合ｽﾍﾟｰｽに係る風雨雪防止の囲い設置について 教育部 

9 ○ﾌﾞｯｸｽﾀｰﾄについての市長の見解 教育部 

10 ○風連中学校の解体費用と跡地利用計画について 教育部 

 

（３）平成 21年度の決算概要について（総務部） 

平成 21 年度の決算状況等について説明。 

また、平成 21 年度決算委員会は 9 月末に開催されることから、各種資料の準備を進めるよう指示。 

 

（４）社会資本整備総合交付金実施計画事業について（経済部） 

社会資本整備総合交付金に係る都市再生整備計画事業の説明。 

今後の事業展開については、一括交付金になることから、名寄市全体のバランスを考えながら各部間

にて連携、協議の上、進めていく。 

 

（５）平成 22年度名寄市職員人事評価試行の実施について（総務部） 

職員の人事評価については昨年度より試行実施しているが、今年度は昨年度の結果を踏まえて、対象

範囲及び対象職務階級を拡大して試行実施する。 

 

５ 連絡事項・その他 

（１）平成 21年度男女共同参画実施計画推進事業の検証について（総務部） 

推進事業に係る事務事業評価の確認依頼。 

 

（２）平成 22年度重点施策事業の視察について（総務部） 

例年、実施している重点施策事業の視察について連絡。 

 

 

 

 



（３）口蹄疫侵入対策に係る消毒用マットの設置について（経済部） 

口蹄疫に対する防疫対策として、7 月 6 日～11 月 8 日までの間、市内 37 ヶ所に消毒用マットを設

置する。 

 

６ 各部局の懸案事項 

[建設水道部長] 

7 月 3 日の集中豪雨による市内の冠水ついては、現時点における最善の対策をとらせていただいた。

しかしながら、異常気象の影響で今後も冠水する恐れがある。合併後、区域面積が拡大したこと、分庁

方式を採用していることの対策を含め、危機管理体制について関係部局と早急に検討していく。 

 

７ 閉 会 

[市長] 

・高速道路無料化社会実験が開始され、高速道路を出張等で利用することも多くなってくると思う。

交通事故には十分注意願いたい。 

・暑い日が続いている。体調管理にも気をつけて欲しい。 

 

 

 

 

 


